

## PEMBUATAN WEB PROFILE MADRASAH / SEKOLAH RA AL ITTIHADYAH KEC.SUKATANI, KAB. BEKASI JAWA BARAT

Tumini<sup>1</sup>

<sup>1</sup>Program Studi Sistem Informasi, Universitas Panca Sakti Bekasi

Corresponding Autor: [kemuningijo@gmail.com](mailto:kemuningijo@gmail.com)

**Abstrak:** Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) ini bertujuan untuk memberikan informasi tentang profil sekolah kepada masyarakat luas melalui media online. Proses pembuatan web profile sekolah dilakukan dengan menggunakan beberapa tahap, seperti analisis kebutuhan, desain tampilan, pembuatan konten, dan pengujian website. Selain itu, PKM ini juga dilengkapi dengan pelatihan penggunaan website kepada guru dan siswa, sehingga mereka dapat mengelola website secara mandiri di masa depan. Dalam proses pembuatan web profile sekolah, terdapat beberapa manfaat yang dapat diperoleh, di antaranya adalah meningkatkan citra sekolah, memperluas jangkauan informasi tentang sekolah, serta memperkenalkan profil sekolah kepada masyarakat luas. Melalui pembuatan web profile sekolah ini, diharapkan RA Al Ittihadiyah dapat lebih dikenal oleh masyarakat luas dan semakin berkembang dalam bidang pendidikan.

**Kata Kunci:** web profile, RA AlIttihadiyah, pembuatan web

**Abstract:** This Community Service Activity (PKM) aims to provide information about the school's profile to the wider community through online media. The process of creating a school web profile is carried out using several stages, such as needs analysis, display design, content creation, and website testing. In addition, this PKM is also equipped with website usage training for teachers and students, so that they can manage the website independently in the future. In the process of making a school web profile, there are several benefits that can be obtained, including improving the school's image, expanding the reach of information about the school, and introducing school profiles to the wider community. Through the creation of this school's web profile, it is hoped that RA Al Ittihadiyah will be better known by the wider community and will continue to develop in the field of education

**Keywords:** school's profile, RA AlIttihadiyah, web development

### PENDAHULUAN

Web profile sekolah dibuat untuk memberikan informasi tentang sekolah kepada orang-orang yang mencarinya, termasuk siswa, orang tua, guru, masyarakat umum dan pihak-pihak yang membutuhkan. Tujuan utama dari web profile sekolah adalah untuk memberikan gambaran tentang sekolah, program-program yang ditawarkan, prestasi, dan fasilitas yang tersedia di dalamnya.

Dalam era digital yang semakin maju seperti saat ini, web profile sekolah menjadi salah satu media komunikasi yang sangat penting antara sekolah dan masyarakat. Web profile sekolah memudahkan orang-orang untuk mendapatkan informasi tentang sekolah secara cepat dan mudah, tanpa harus datang langsung ke sekolah atau menghubungi pihak sekolah secara langsung.

Dengan adanya web profile sekolah, sekolah juga dapat meningkatkan citra dan reputasinya di mata masyarakat. Web profile sekolah dapat memberikan informasi yang akurat, terbaru, dan mudah dipahami tentang sekolah, sehingga orang-orang dapat memahami dan mengapresiasi apa yang dilakukan oleh sekolah dalam meningkatkan kualitas pendidikan dan prestasi siswa.

Dosen harus melaksanakan pengabdian kepada masyarakat karena sebagai bagian dari tugas tri dharma perguruan tinggi, pengabdian kepada masyarakat merupakan komitmen dari perguruan tinggi dan dosen untuk memberikan manfaat bagi masyarakat secara langsung. Ada beberapa alasan mengapa dosen harus melaksanakan pengabdian kepada masyarakat, di antaranya:

1. Meningkatkan kualitas pendidikan: Melalui pengabdian kepada masyarakat, dosen dapat mempraktikkan dan mengaplikasikan ilmu pengetahuan dan teknologi yang diperolehnya dalam pembelajaran di kelas. Hal ini dapat membantu meningkatkan kualitas pendidikan dan pembelajaran di perguruan tinggi.
2. Membantu memecahkan masalah di masyarakat: Dosen dapat memberikan solusi dan bantuan bagi masyarakat dalam menyelesaikan masalah atau tantangan yang dihadapi, terutama dalam bidang yang terkait dengan keahlian atau spesialisasi dosen.
3. Menjalin kemitraan dengan masyarakat: Melalui pengabdian kepada masyarakat, dosen dapat menjalin kemitraan dengan masyarakat, lembaga pemerintah, dan organisasi non pemerintah untuk saling bekerja sama dalam memecahkan masalah dan mengembangkan potensi masyarakat.
4. Menumbuhkan kesadaran sosial: Pengabdian kepada masyarakat dapat membantu menumbuhkan kesadaran sosial di kalangan mahasiswa dan masyarakat luas tentang pentingnya partisipasi aktif dalam memajukan masyarakat.
5. Meningkatkan citra perguruan tinggi: Dengan melaksanakan pengabdian kepada masyarakat, perguruan tinggi dan dosen dapat meningkatkan citra dan reputasi mereka di masyarakat, karena masyarakat akan melihat bahwa perguruan tinggi dan dosen tidak hanya fokus pada pendidikan dan penelitian, tetapi juga peduli terhadap kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan.

Dengan mengamati kondisi RA Al Ittihadiyah Sukatani yang belum memiliki web profile maka kelompok pelaksana PkM memutuskan untuk melaksanakan PkM dengan Judul Pembuatan Web Profile RA Al Ittihadiyah Sukatani Kab. Bekasi.

## **METODE PENELITIAN**

Metode penelitian yang digunakan dalam pengabdian kepada masyarakat dengan judul pembuatan web profile sekolah RA Al Ittihadiyah. Metode penelitian yang digunakan adalah sebagai berikut:

### **Metode Pengumpulan Data**

Metode yang digunakan dalam pengumpulan data adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Observasi dilakukan dengan cara mengamati langsung kegiatan di sekolah RA Al Ittihadiyah. Wawancara dilakukan dengan guru dan staf sekolah untuk memperoleh informasi lebih lanjut mengenai kebutuhan dan harapan mereka terhadap web profile sekolah. Dokumentasi dilakukan dengan mengumpulkan dokumen-dokumen yang berkaitan dengan sekolah, seperti profil sekolah, kurikulum, dan foto-foto kegiatan di sekolah.

### **Desain Penelitian**

Desain penelitian yang digunakan adalah penelitian tindakan (*action research*). Penelitian tindakan adalah jenis penelitian yang dilakukan untuk memperbaiki situasi atau masalah tertentu di suatu organisasi atau lingkungan. Dalam penelitian ini, peneliti akan mengambil tindakan untuk membuat web profile sekolah RA Al Ittihadiyah yang lebih baik.

### **Subjek Penelitian**

Subjek penelitian dalam pengabdian kepada masyarakat ini adalah sekolah RA Al Ittihadiyah dan semua stakeholder yang terlibat dalam proses pembuatan web profile sekolah, seperti guru, staf sekolah, dan orang tua siswa.

## Teknik Analisis Data

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif. Analisis deskriptif dilakukan untuk menggambarkan data yang telah dikumpulkan. Data yang akan dianalisis adalah data observasi, wawancara, dan dokumen yang telah dikumpulkan.

## Tahapan Penelitian

Tahapan penelitian yang akan dilakukan adalah sebagai berikut:

- Tahap 1: Identifikasi kebutuhan dan harapan stakeholder terhadap web profile sekolah RA Al Ittihadiyah melalui observasi dan wawancara.
- Tahap 2: Perancangan web profile sekolah RA Al Ittihadiyah yang meliputi pemilihan tema, desain tampilan, struktur konten, dan fitur-fitur yang dibutuhkan.
- Tahap 3: Implementasi dan pengembangan web profile sekolah RA Al Ittihadiyah.
- Tahap 4: Evaluasi dan perbaikan web profile sekolah RA Al Ittihadiyah berdasarkan umpan balik dari stakeholder.
- Tahap 5: Pelaporan hasil pengabdian kepada masyarakat melalui publikasi artikel dan presentasi di forum terkait.

## HASIL PENELITIAN

Hasil kegiatan PkM adalah sebuah aplikasi berbasis web yang berisi web profile RA Al Ittihadiyah. Dalam pelaksanaan kegiatan PkM ini ada faktor penghambat kegiatan yaitu keterbatasan waktu untuk dapat bertemu antara pelaksana dengan pihak sekolah. Hal ini dikarenakan kalender akademik sekolah yang berbarengan dengan kegiatan Penilaian Akhir Semester dilanjut dengan Penilaian dan Pembagian Hasil Penilaian.

Faktor pendukung dalam pelaksanaan kegiatan adalah anggota kelompok yang solid dalam setiap pembagian tugas sehingga aplikasi dapat diserahkan tepat pada waktu yang sudah dijadwalkan.

Hasil kegiatan PkM kali ini adalah web profile RA Al Ittihadiyah yang dapat diakses melalui laman: <https://www.raalittihadiyah.sch.id/> Hasil PkM diserahkan ke pihak sekolah yang diwakili oleh Kepala Sekolah.



Gambar  
Tampilan Home Web Profile

1

Gambar  
Tampilan Galeri Kegiatan

2

Gambar  
Tampilan Menu Pendaftaran

3



Gambar 4  
Proses serah terima produk ke pihak sekolah

## KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa pembuatan web profile sekolah RA Al Ittihadiyah dapat meningkatkan pemahaman masyarakat tentang sekolah dan kegiatan yang dilakukan di dalamnya. Web profile sekolah ini memberikan informasi yang lebih terperinci tentang visi, misi, program, dan kegiatan sekolah yang dapat diakses dengan mudah oleh masyarakat.

Dengan adanya web profile sekolah, Sekolah RA Al Ittihadiyah dapat mempromosikan diri dengan lebih efektif dan menarik minat orang tua untuk mendaftarkan anak-anak mereka di sekolah. Selain itu, web profile sekolah juga dapat membantu sekolah dalam membangun citra yang positif di mata masyarakat.

Penelitian ini menunjukkan bahwa pembuatan web profile sekolah dapat menjadi salah satu cara efektif dalam meningkatkan kualitas pendidikan anak usia dini. Diharapkan, hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi Sekolah RA Al Ittihadiyah dan masyarakat sekitar dalam meningkatkan kualitas pendidikan anak usia dini dan memperkuat hubungan antara sekolah dan masyarakat.

## ACKNOWLEDGMENT

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada segenap Pimpinan dan Pengajar RA Al- Ittihadiyah serta Fakultas Sains dan Teknologi Universitas Panca Sakti Bekasi atas *support* yang telah diberikan sehingga salah satu bagian dari kegiatan pengabdian ini dapat terselesaikan dengan baik

## DAFTAR PUSTAKA

- Fauzi, A. (2016). Pengembangan Web Profile Sebagai Media Promosi Pada Universitas XYZ. *Jurnal Pendidikan Informatika dan Sains*, 5(1), 31-38.
- Fitriana, R., & Salim, A. (2018). Pemanfaatan Website Sebagai Media Promosi Untuk Meningkatkan Daya Tarik Calon Siswa Di SMPN 1 Binjai Utara. *Jurnal Pendidikan Teknologi dan Kejuruan*, 24(2), 180-191.
- Kadir, A. (2012). *Pengenalan Sistem Informasi*. Yogyakarta: Andi Offset.
- Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan. (2018). *Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 20 Tahun 2018 tentang Standar Nasional Pendidikan*.

Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.

Pressman, R. S. (2010). *Rekayasa Perangkat Lunak: Pendekatan Praktisi*. Yogyakarta: Andi Offset.

Suyono, H. (2019). Peningkatan Pemahaman Masyarakat tentang Sekolah melalui Pembuatan Website Sekolah: Studi Kasus pada SDN Karangrejo 02. *Jurnal Teknologi Informasi dan Komunikasi Pendidikan*, 2(2), 141-152.